
Rôle de la Fondation

La Fondation de l'École de Carillon est un organisme indépendant de l'école qui supporte financièrement, en partie ou en tout, des activités ou projets favorisant un apprentissage complémentaire à l'enseignement offert à l'école et qui sont en accord avec le projet éducatif de l'école. L'objectif visé est de contribuer à l'amélioration de la qualité de vie du milieu scolaire dans lequel évolue les élèves.

Membres du conseil d'administration 2023-2024

Marie-Eve Lachaine	Présidente, parent
Brigitte Bélanger	Vice-présidente, secrétaire, parent
Caroline Senécal	Trésorière, membre de la communauté

Membre régulier

Marie-Josée Warren	Parent
--------------------	--------

Membres associés

Marilie Cyr	Enseignante
Stéphanie Girard	Enseignante
Sébastien Rodrigue	Directeur

Principales activités

Une relance de l'organisme a été faite au cours de la dernière année scolaire avec l'arrivée de 3 nouveaux membres. Les membres se sont réunis 5 fois soit en présentiel ou par visioconférence.

La Fondation a accepté l'ensemble des demandes de financement qui lui ont été faites par l'école durant l'année scolaire. Les demandes ont principalement servi à réduire le montant demandé aux parents pour les sorties de fin d'année. Voici une brève liste d'activités qui ont été financées :

- Bibitte mobile
- Upla
- Éducazoo
- Achat de livres à la Biblairie GGC
- Sortie à Jouvence
- Sortie à Québec
- Sortie au Centre des sciences à Montréal

De plus, une flotte d'une dizaine de vélos neufs a été achetée par les spécialistes en éducation physique grâce aux dons que la Fondation a reçus. Nous avons aussi élaboré un formulaire en ligne pour les demandes de financement afin que la procédure soit uniforme.

Une page web, hébergée sur le site de l'école, a été publiée et une page Facebook a été mise en ligne.

Depuis plusieurs années, la Fondation se finançait principalement avec la campagne du Marchethon. Dans un effort pour se réactualiser, nous avons activé le don direct en ligne sur la plateforme Zeffy avec reçus d'impôt. Aussi, nous avons mis l'accent sur des campagnes avec versement de ristournes lors d'achats comme sur la plateforme Fündscrip et au magasin Hamster/Mégaburo.

Par ailleurs, un sondage envoyé aux parents a permis de dresser un portrait des intérêts des parents en matière de campagnes de financement.

Bilan financier de la Fondation au 30 juin 2024

Pour l'année 2023-2024, la Fondation n'a eu aucune activité de financement, autre que Fündscrip. L'entente d'une ristourne lors de l'achat des fournitures scolaires n'avait pas été renouvelée avec Hamster/Mégaburo pour la rentrée 2023. Cependant, une somme restait à recevoir de l'année précédente.

Nous avons reçu la ristourne de Desjardins et, puisqu'une partie de l'actif de la Fondation est dans un compte-épargne, il a un revenu d'intérêts sur le solde de ce compte.

Côté dépenses, c'est un montant pouvant aller jusqu'à 25\$/élève qui a été accordé. Aussi, la Fondation a remis cette année un montant pour l'achat de vélos pour l'équipe d'éducation physique.

Des fournitures, frais de bureau et les cotisations annuelles au Registraire des entreprises ont aussi été payés. La Fondation a aussi eu des frais bancaires mensuels.

Solde de début : **42 810,58 \$**

Sommes amassées :	Hamster/Mégaburo	918,25 \$	
	Zeffy	5,00 \$	
	Fündscrip	570,35 \$	
	Ristourne Desjardins	24,15 \$	
	Intérêt sur ES	5,72 \$	
			1 523,47 \$

Dépenses :	Activités de financement	16 199,70 \$	
	Fournitures	142,01 \$	
	Permis et cotisation	174,68 \$	
	Frais de bureau	245,68 \$	
	Frais bancaires	261,37 \$	
			17 023,44 \$

Solde de fin : **27 310,61 \$**

Conclusion

Nous remercions l'ensemble des parents pour leur intérêt envers la Fondation.

Il y a eu, durant l'année 2023-2024, une relance des activités de la Fondation et, par conséquent, une augmentation de sa visibilité. Les nouveautés de l'année 2024-2025 sont les suivantes : un nouveau partenariat avec Sports Experts qui permet à toute personne, lors d'un achat, le versement d'une ristourne de 10% à la Fondation en mentionnant « l'École de Carillon »; un autre nouveau partenaire, la Ferme du Coq à l'Âne de Bury, par l'achat de paniers de légumes, dont l'achat permet le versement d'une ristourne à la Fondation.